



AMLO acusó a Santiago Creel de manipulación tras haber aceptado reto: “Que siga su camino”



El presidente Andrés Manuel **López Obrador** (AMLO) acusó de manipulación a **Santiago Creel** luego de que el panista señaló que, con la propuesta para recortar dinero al Poder Judicial, se perjudicará a los empleados que lo integran y a sus familiares. Con ello, el mandatario rechazó la contrapropuesta que le hizo el legislador para acudir a hablar directamente el tema con la presidenta de la SCJN.

Durante la conferencia mañanera de este 12 de mayo, AMLO aseguró que es falso que se afecte a los trabajadores en caso de que el fideicomiso -de más de **20 mil millones de pesos**- a cargo del Poder Judicial sea utilizado para otros fines de carácter social, como así lo aseguró el legislador y presidente de la Cámara de Diputados.

“Me mandó a decir Creel que me acompaña a ver a la presidenta de la Corte, no. Además, fijense en la **manipulación** y la mentalidad de esta gente, que lo que quiero es perjudicar a las familias de los trabajadores del Poder Judicial”, dijo López Obrador.

Los señalamientos del morenista se han centrado específicamente en el **máximo tribunal** del país debido a la remuneración mensual que perciben sus integrantes ya que es contradictoria con la disposición federal de que ningún servidor público puede ganar más que el presidente de la República.

“¿Cómo se les va a perjudicar? Si hasta los ministros, si desaparece ese fideicomiso y se respeta la Constitución, ganarían lo mismo que gano yo. Ya quisieran la mayoría de los mexicanos. **¿Eso es justicia?** ¿Se puede llamar Suprema Corte de Justicia de la Nación? Entonces ya para qué hablar con Creel, **que siga su camino, ahí la lleva**”, concluyó.